

El presidente y conseller d'Esports del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, junto con el coordinador de Infraestructuras, Xico Ribas, han llevado a cabo esta mañana una visita de obras al futuro polideportivo de Formentera, que tal como han indicado los responsables superiores de la obra, estará finalizado a finales del mes de febrero.

Las obras de una de las infraestructuras más importantes de Formentera se están llevando a cabo por parte de la empresa Ferrovial, que en estos momentos está trabajando en la colocación del pavimento, así como en los acabados y las instalaciones. Asimismo, el pabellón deportivo aún no se ha recubierto y se está trabajando para recoger el material para su instalación.

Este equipamiento acogerá en la planta baja una recepción conjunta con la piscina municipal, un gimnasio de 72 m², 2 vestuarios para los árbitros, 4 vestuarios para los equipos deportivos y una sala de instalaciones técnicas. Además, habrá una sala de artes marciales de 112 m², equipada con dos vestuarios y un despacho para el entrenador. En esta planta habrá acceso rodado al exterior así como a la pista polideportiva homologada para todos los deportes de sala, divisible en 4 espacios diferentes.

La primera planta albergará una sala polivalente, 6 oficinas, 3 de las cuales dan la opción de convertirlas en una única sala de actos, una cafetería, baños públicos, ascensor adaptado para

personas con movilidad reducida, una sala de actividades dirigidas de 100 m², donde se impartirán lecciones de danza, entre otras actividades, así como el acceso a las gradas con capacidad para 506 personas, ampliamente distribuidas.

El presidente del Consell de Formentera se ha mostrado muy satisfecho por el estado de ejecución del futuro polideportivo, así como por el cumplimiento del período de ejecución de las obras, iniciadas en junio de 2009.

El futuro polideportivo paliará una demanda deportiva histórica para Formentera y permitirá la práctica de deportes como judo, aeróbic, balonmano, voleibol, fútbol o baloncesto en un espacio de 2.800 metros cuadrados, distribuidos en planta baja y primer piso. Este equipamiento deportivo ubicado junto a la piscina municipal, contará con una entrada unificada para todos los deportistas que quieran acceder tanto a la piscina como en el polideportivo.

Tal como marcan las previsiones, desde el Consell de Formentera se espera poner este equipamiento a disposición de todos los clubes y las asociaciones deportivas de cara al mes de marzo. De hecho, este equipamiento acogerá el primer campeonato de Judo de España en edad infantil y cadete los días 6, 7 y 8 de mayo, lo que supone albergar un evento deportivo de primer nivel en Formentera, como ya se ha venido haciendo en los últimos años.

Estas obras han contado con un presupuesto de 4.600.000 mil euros, financiado a partes iguales entre el Govern Balear, mediante el plan D de la Conselleria de Turismo y el Consell de Formentera.

Desde el primer momento, ha sido una prioridad de este equipo de gobierno el fomento del deporte en la isla de Formentera, así como el fomento de los valores que la práctica del deporte aporta a nuestra sociedad y, sobre todo, al nuestros jóvenes.